
東北、全国へ
１日（月）から福島のとうほう・みんなのスタジアムで開催され

た福島県中学校体育大会陸上競技において、本校の陸上部員が素晴

らしい活躍をしました。

特に２日目は、１００ｍに出場した１年生の小島芽依さんと鈴木

佳吾君が入賞し、仙台市で開催される東北大会への出場を決めまし

た。その後、リレーの予選が行われ、女子チームは全体２位で決勝

進出を果たしました。

３日目、最終種目である共通４×１００ｍリレーが開催される時

間帯は小雨が降っていましたが、抜群のチームワーク、また、応援する生徒の声援が後押しとなり、

見事に第１位で走り抜け、福井県で開催される全国大会への出場権を獲得しました。是非、臆する

ことなく、楽しんで走ってきてほしいと思います。（記録の詳細につきましては、後日お知らせい

たします。）また、女子総合得点でも第３位という輝かしい成績を収めました。

思いを
８日（月）、白河市青少年健全育成推進大会において、「少年の主張」

が開催され、本校代表の與儀和桂那さんが表現力豊かに思いを伝え、

白河市青少年育成市民会議会長賞を受賞しました。

和桂那さんは、昨年度末に生徒会役員や有志で始めた早朝ごみ拾い

ボランティアに参加して、「なぜゴミをポイ捨てする人がいるのか」

と不思議に思ったことから、環境省のデータなどを基に環境問題が起

こっている事実を伝え、そのような悪い環境を変えていきたいと、本

校のスローガンである「やらねば何も変わらない」と結びつけて主張を伝えました。

お世話になりました
６月末からの三者面談にご協力いただきありがとうございました。学校での生活の様子をお伝え

し、今後の目標の設定ができたかと思います。じっくりと話す時間はなかったかもしれませんが、

学校への要望等ございましたら、改めて申し出ていただければと思います。

５日（金）、１回目の学校運営協議会を開催し、本校の学校運営等について説明させていた

だきました。自転車の乗り方やあいさつなどについても話題となりましたが、地域の皆様の言

葉かけなどをもとに、改善していければと思います。いただいたご意見を生かしながら、より

良い学校を目指して参ります。

今年度、学校運営協議会にご協力いただきます皆さんを紹介します。

○会 長 高橋 顕 様（学識経験者）：本校元校長

○副会長 熊本 光義 様（校区の地域住民）：元白河市、西白河ＰＴＡ連絡協議会長

○委 員 鈴木 健一 様 ＰＴＡ会長 牧田 純一 様 前ＰＴＡ会長

藤井 勝美 様 第一区町内会長 高橋 健司 様 緑ヶ丘町内会長

鈴木 栄一 様 白河学園園長 松本 美紀 様 白河市中央公民館長

芳賀 篤徳 様 ＰＴＡ副会長 照井裕基子 様 ＰＴＡ副会長

小松 重信 様 ＰＴＡ副会長 古川 絵理 様 １学年委員長

眞田 聡子 様 ２学年委員長 田村百合子 様 ３学年委員長
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